



Arbeitskreis Dorfgeschichte Dreihausen e. V.

Pressetermin Höfe - Vorstellung neue Infotafeln

Sehr geehrte Sponsoren und Pressevertreter,

am Mittwoch den 26. September 2012 findet auf den Höfen um 14 Uhr ein Presse- und Sponsorentermin statt, um die neuen Höfe Infotafeln vorzustellen. Treffpunkt ist die Rundkirche.

Bei den Höfen handelt es sich um eine karolingische Burg und salische Königspfalz im Wald bei Dreihausen gelegen.

Schon seit einigen Jahren plante der ADD die drei alten vorhandenen Tafeln durch Neue, die den aktuellen Forschungsstand wiedergeben zu ersetzen. Jetzt konnte dieser Plan endlich umgesetzt werden. Die Finanzierung wurde möglich durch Spenden der Archäologischen Gesellschaft in Hessen e. V. und der Stiftung der Sparkasse Marburg-Biedenkopf sowie Vereinsmittel. Die Entwürfe der Tafeln wurden in Zusammenarbeit des ADD mit Frau Meiborg vom Landesamt für Denkmalpflege erarbeitet und die Texte und Grafiken von Dr. Thilo Warneke, Ahnatal umgesetzt. Die Trägersysteme stellte eine lokale Schmiede in Heskem her und die Installation wurde mit Hilfe des Bauhofs der Gemeinde Ebsdorfergrund vorgenommen.

Besucher können sich jetzt anhand der fünf neuen Tafeln bei einem Besuch der Höfe über die Anlage und Forschung informieren.

Wir würden uns sehr freuen Sie begrüßen zu dürfen, eine kurze Rückmeldung (Email) wäre sehr nett.

Anfahrtspläne finden Sie auf der Homepage:

www.hoefe-dreihausen.de